

La batalla de Golpejera (12-1-1072)

La Batalla de Golpejera (12-1-1072)

Esta batalla tuvo como contrincantes al rey Sancho II de Castilla, acompañado por su brazo derecho El Cid Rodrigo Diaz de Vivar Campeador, y al hermano del rey Sancho, Alfonso VI de León en los campos de Golpejera, muy cerca de Carrión de los Condes.

El rey Sancho tenía aspiraciones territoriales sobre el reino de León, habiendo sido dividido el reino de Castilla y de León tras la muerte de Fernando I. En su testamento había dejado divididos los territorios y haciendas para todos sus hijos, siendo el reino de Galicia para García, Castilla para Sancho, León para Alfonso y la ciudad de Zamora para Urraca.

Las tropas del rey Sancho fueron comandadas por Rodrigo Diaz de Vivar, su más leal vasallo, y el rey Alfonso fué conducido a prisión y encarcelado en Burgos, por lo que el rey castellano fue capaz de domeñar y unificar el reino de Castilla y de León de nuevo, además de haber arrebatado por añadidura las tierras gallegas a su hermano García.



Posteriormente Sancho accedió a las constantes súplicas de su hermana la infanta Doña Urraca para proceder al indulto y liberación de Alfonso, y una vez hecho esto, fué arrojado en destierro a la ciudad de Toledo donde el emir Al-Mamun le acogería con honores y hospitalidad. Al no tan lejanamente de nuevo rey Alfonso le fue ofrecido el castillo de Brihuega donde formó una modesta corte.

